

Adventlicher Feierabend

Benefizveranstaltung

Freitag, 09.12., 19:00 Uhr

Lesung: Claudia Jung

Musik: Diatonische Druckknöpf



**Aula der Leo-von-Klenze-Schule
Am Brückenkopf 1, Ingolstadt**

Kartenverkauf: Donau Kurier Ticketservice

www.cfi-aktiv.de • www.okticket.de

Tickethotline: 01 71 - 8 27 55 24

Abendkasse ab 18:00 Uhr



ATEM SCHENKEN
Mukoviszidose-Hilfe München



Adventlicher Feierabend mit Claudia Jung und den Diatonisch'n Druckknöpf' zum 30-jährigen Spendenjubiläum der Leo-von-Klenze-Berufsschule Ingolstadt

80.000 €uro Gesamtspendensumme in 30 Jahren

(aem) Ein himmlisches Adventskonzert läutete das Jubiläumsspendenjahr der Leo-von-Klenze-Schule ein. Ungewöhnlich die Lokalität, außergewöhnlich der Stargast. Die berühmte Schlagersängerin Claudia Jung stand in der Aula der Ingolstädter Leo-von-Klenze-Berufsschule auf der Bühne. Zusammen mit den „Diatonisch'n Druckknöpf'“ brachte sie in dem Benefiz-Konzert zum 30-jährigen Spendenjubiläum zugunsten der Mukoviszidose-Hilfe das begeisterte Publikum zum Jubeln.



Der als „Lesung mit Claudia Jung“ angekündigte „Adventliche Feierabend“ entpuppte sich als eine wunderschöne, teils vergnügliche, teils besinnliche Veranstaltung, bei welcher der Hauch der Vorweihnacht förmlich zu spüren war.

Die Schlagersängerin wechselte sich mit den Diatonischen Drückknöpf' – einer 8-köpfigen Eitensheimer Musikformation aus MusikerInnen, die die gemeinsame Begeisterung für den Klang der Steirischen Harmonika vor fast 15 Jahren zusammengebracht hatte – ab, so dass der gesamte Abend überaus abwechslungsreich gestaltet war. Jung brachte mit ihrer harmonischen Stimme moderne und traditionelle Weihnachtsgeschichten ebenso wie bekannte vorweihnachtliche Weisen zum Besten. Ein rundum gelungener Einstieg in die Spendenaktion der Schule ging nach über zweieinhalb Stunden und der Zugabe des bekannten Liedes „Durch meine Finger rinnt die Zeit“ zu Ende.



Über die Krankheit und die Aufgaben der Selbsthilfeorganisation informierte die Geisenfelder Kulturreferentin Henriette Staudter, Vorsitzende und Mitbegründerin des Vereins. Nicht unerwähnt bleiben darf, dass die Veranstaltung auch als „Dankeschön“ für mittlerweile 30 Jahre treue Unterstützung der Leo-von-Klenze-Schule für den Mukoviszidose-Verein gedacht war.

Die Leiterin der Berufsschule, Oberstudiendirektorin Gisela Sommer, gab dem Publikum bekannt, dass in den letzten 29 Jahren die stattliche Summe von rund 75.000 Euro von Schülern, Lehrkräften und Verwaltung gespendet wurde, wobei die diesjährige Spende in Höhe von 3.401 € und der Konzerterlös über 1.700 € am letzten Schultag vor Weihnachten übergeben wurden und sich damit die Gesamtspende auf über 80.000 € summiert.



Ein reicher Gabentisch für Mukoviszidose (v.l. Henriette Staudter, Gisela Sommer)